

BIENVENIDOS

#PCM 2.0

Estimados *compatriotas*:

El desafío de la inclusión social y las reformas para hacerle frente definen la orientación del gobierno del Presidente Ollanta Humala. Este derrotero constituye nuestra misión y ha dado contenido al significado de la democracia que buscamos construir. El gabinete que presido está comprometido con este programa político desde sus primeras acciones, porque la coherencia es un valor que el pueblo exige de sus gobernantes y porque asumimos este encargo con ética republicana: nos debemos al país, a sus mujeres y hombres por su dignidad, derechos y libertades.

Así está diseñada la línea de trabajo emprendida por el Ejecutivo. Las políticas aprobadas en el último período legislativo están pensadas para crear y fortalecer las instituciones públicas esenciales para reformar el Estado, para ordenar la vida pública, con mejor educación y mejores maestros, con una apuesta definida por el desarrollo sostenible a través de una inversión pública inédita para la ciencia, tecnología e innovación, con la articulación de un sistema de servicio civil abiertamente comprometido con el interés público y capaz de optimizar el funcionamiento de la administración pública.

Los ejes de este proceso ya iniciado articulan la ***política de diálogo como base del andamiaje político de la actual administración***, a la incidencia en distintos espacios del ordenamiento para mejorar la vida de las comunidades en su relación con el proceso de globalización de la economía, en particular en el escenario de las industrias extractivas.

Junto a lo dicho se ha iniciado una ***Reforma por la Seguridad de la Democracia para garantizar el orden y la paz en la vida de los ciudadanos***. Esta política marca un antes y un después en la vida institucional de las fuerzas armadas y policiales, al incorporar en su seno condiciones de seguridad, igualdad, legalidad y transparencia.

Toda esta propuesta sólo es viable si somos capaces de enfrentar la corrupción como país, pues ella debilita la institucionalidad y desvanece toda posibilidad de desarrollo económico. A ello se debe la creación de la Comisión de Alto Nivel Anticorrupción que congrega y compromete en su acción a las más altas autoridades del Estado. Esta iniciativa debe facilitar el que podamos avanzar en las políticas para enfrentar las brechas sociales e incrementar los servicios básicos para todos los peruanos.

Las reformas de nuestro gobierno responden al compromiso asumido con el pueblo peruano y se identifican ***en el propósito de lograr estabilidad institucional y consolidar la gobernabilidad***. Si a lo largo de nuestra historia republicana, el déficit visible de estos objetivos ha impedido pensar en un país con futuro, hoy creemos en la posibilidad de trabajar para construir un futuro para todos los peruanos.

Este es un Gabinete integrado por profesionales jóvenes, de diálogo, que busca insertarse en la ruta de la eficiencia y el progreso, como condiciones para el desarrollo en libertad de todos los peruanos. Es una ambición nuestra hacer de este espacio virtual una herramienta accesible y transparente para el buen gobierno y cercanía ciudadana. La compartimos con este ánimo.



ACCESIBILIDAD y TRANSPARENCIA DIGITAL *para el BUEN GOBIERNO*

Una gestión moderna y eficiente debe ser transparente, cercana y accesible, presentando información relevante, pronta y útil, que permita a los peruanos y peruanas conocer y controlar la actividad pública. Para ello, el Gabinete ha construido este nuevo escenario digital, en el que se consolida la labor realizada y se la presenta de modo amigable y simple.

La administración pública peruana se enfrenta a los desafíos de la inclusión social, el progreso y la afirmación de derechos y libertades, pero también se enfrenta la complejidad de la información y de la tecnología: artefactos y grandes plataformas en las cuales se dificulta encontrar aquello que se busca. Con esa idea en mente, hemos diseñado esta Web, en la que **encontrar aquello que se busca, debe ser una experiencia sencilla, simple.**

La estructura de la Web, desarrollada desde los **principios de simplicidad, usabilidad y accesibilidad**; así, presenta cuatro secciones claramente jerarquizadas:

1. **Actualidad:** Dedicada a las principales noticias, eventos y asuntos de actualidad, cuya relevancia revista de interés público.
2. **Reformas Políticas en marcha:** De modo esquemático plantea, en términos de logros y resultados, los objetivos del gobierno y la reforma en marcha.
3. **Reformas en Agenda:** Enfoca aquellos aspectos de la reforma que son realizados directamente por la PCM, por involucrar a todo el gobierno en su conjunto.
4. **Transparencia:** Acceso destacado y superior a las exigencias legalmente establecidas. Permite conocer a detalle, las actividades, inversiones, presupuestos y contratos realizados por el sector público.

Complementan la Web, enlaces de interés sobre programas y acciones específicas. De igual forma, se satisfacen los estándares que hacen navegable la Web por personas con discapacidad, la misma que contará también con una versión en quechua.

En una democracia constitucional, **el rol más importante es el de ser ciudadano**, desde la PCM, buscamos generar herramientas que permitan afirmar dicha condición, este portal es una de ellas. Es una ambición nuestra hacer de este espacio virtual una herramienta accesible y transparente para el buen gobierno y cercanía ciudadana. La compartimos con ese ánimo.

Juan Jiménez Mayor

Presidente del Consejo de Ministros

